

se du bras d'un homme, qu'il fit cuire et servir dans un dîner auquel assistaient plusieurs dames. De l'avis de tout le monde, le goût fut trouvé tout à fait semblable à celui de l'anguille.

—*Echo de la Presse médicale.*

JURISPRUDENCE MÉDICALE ANGLAISE.—Un verdict de meurtre a été rendu par le coroner pour Coventry, après une longue enquête, contre une sage-femme nommée Elisabeth Ingzam. Elle avait pratiqué beaucoup d'accouchements et avait porté à ses clientes la fièvre puerpérale.

Le 18 décembre, le coroner l'invita à cesser toute pratique professionnelle, mais elle n'en continua pas moins. Depuis, deux enquêtes eurent lieu sur deux cas de décès après accouchement pratiqué par elle. Après la première enquête, elle fut condamnée à la censure, et lundi dernier quatre nouveaux cas de fièvre puerpérale s'étant terminés fatalement, elle fut citée en jugement pour meurtre et condamnée. Malheureusement l'article ne dit pas la nature de la peine. (*Gaz. hebdomadaire de Paris.*)

VARIOLE.—Des nouvelles que nous recevons de différentes parties de la Province nous apprennent que la petite vérole fait des ravages sérieux à plusieurs endroits. Dans la paroisse de Sainte Ambroise, Jeanne Lorette, depuis le 15 Janvier, grand nombre de personnes, ont été victimes de ce fléau. La maladie est maintenant disparue de ce village, après avoir fait 80 victimes. La maladie a fait aussi son apparition dans le comté de Yamaska, à St. Bonaventure, à St. Guillaume. A St. Pie, soixante et dix personnes sont mortes victimes du fléau. Il y a eu, paraît-il, 50 cas à St. Séverin.

La variole a fait aussi un bon nombre de victimes à la Rivière du Loup (en haut) mais la maladie est heureusement disparue de cet endroit.

PERSONNEL.—Le Dr. S. Rinfret, autrefois médecin des émigrants à la Station de Lévis, vient de se fixer au village de Stanstead pour y exercer sa profession.

LONGÉVITÉ.—M. John Lyons, de Mapleton (Manitoba), vient de mourir à l'âge respectable de 109 ans.

Le défunt se rappelait le temps où les buffles venaient s'abreuver à la Rivière-Rouge près du Fort Garry.

—A St. Sauveur, le 15 du courant, M. François Lemieux terminait sa carrière à l'âge avancé de 101 ans.